

Cuba exprime sa solidarité avec le gouvernement et le peuple namibien suite au passage du cyclone Idai



La Havane, 26 mars, (RHC).- Gladys Bejerano, vice-présidente du Conseil d'État a exprimé la solidarité de notre pays avec le gouvernement et le peuple du Mozambique à cause des pertes humaines et matérielles occasionnées par le cyclone Idai.

Gladys Bejerano souligné la disposition des médecins et en général du personnel cubain de la santé en poste au Mozambique de porter secours aux sinistrés de ce désastre naturel.

D'après le bilan préliminaire le cyclone Idai a fait plus de 400 morts et causé des pertes considérables.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel avait auparavant annoncé l'envoi au Mozambique d'un hôpital de campagne, d'un lot de médicaments et d'une équipe médicale afin de renforcer la contribution médicale cubaine aux soins médicaux des sinistrés du cyclone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186818-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-le-gouvernement-et-le-peuple-namibien-suite-au-passage-du-cyclone-idai>



Radio Habana Cuba